
 

 

 

 

 

 

 

 

Río Negro / 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

Fray Bentos / 

Se iniciaron los trabajos de mejoras en Playa La Toma.   

En una tarea coordinada 

entre el Departamento de 

Descentralización y la 

Dirección General de 

Obras, se comienza a 

intervenir ese espacio 

verde de la ciudad para 

la recreación y el disfrute 

de los vecinos.    

Se están instalando bancos y mesas, también se construirán parrilleros 

en la zona, se acondicionará una cancha para fútbol; mientras se 

proyecta a corto plazo concretar la iluminación y acondicionamiento 

en la parte costera de playa.  

Una tarea que llevan adelante los funcionarios del Centro Comunal del 

J3 encabezado por el encargado del lugar, Robert Díaz y personal de 

“Oportunidad Laboral”.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

Fray Bentos / 

El Intendente confirmó nuevas radiobases de ANTEL en varias 

localidades del interior de Río Negro.  

 

 

 

 

 

 

 

Recientemente el Dr. Omar Lafluf recibió por parte de la Ing. Natalia 

Pignataro, Gerente de la División Técnica de Desarrollo en la Empresa 

Estatal, la planificación de los trabajos a encarar en breve.  

En las últimas horas, el jefe comunal había avanzado en las 

conversaciones sobre el particular, con el Presidente de ANTEL, Ing. 

Gabriel Gurméndez, lo que ahora se ratificó en cuanto a su concreción. 

Antes de fin de año se colocará antena nueva, como refuerzo de la 

señal existente, en Paso de los Mellizos; en Tres Quintas se hará el 

próximo 2022, al igual que en Pueblo Sauce, donde se está ampliando 

la estructura para la misma. En Ruta Nº 3 El Ombú, se piensa dejar 

operativa la antena en los primeros meses del año entrante.  

Se continuará analizando el mapa del territorio para identificar aquellas 

antenas que hay que mejorar, pensando en expandir la conectividad 

en el medio rural fundamentalmente.     

 

 

 

 

 



   

Fray Bentos / 

La Intendencia entregó Carnet de Manipulación de Alimentos en la 

Unidad Nº 11 Cañitas del Instituto Nacional de Rehabilitación.   

Con la presencia del Director del Departamento de Higiene, Dr. Pablo Franco y Dina 

Epifanio, se procedió a tomar exámenes a 20 Personas Privadas de Libertad (PPL), los 

cuales están designados a los sectores de cocina, panadería y verdulería.   

Tras la evaluación correspondiente se les otorgó el certificado necesario para el 

desarrollo de esas actividades.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

Fray Bentos / 

Personal de Vialidad del Ministerio de Transporte y Obras 

Públicas acondiciona parte de la playa de camiones en el 

Paso de Frontera  Fray Bentos - Puerto Unzué. 

Con beneplácito, el Dr. Omar Lafluf 

informó de la intervención de la 

Cartera en la zona del descenso, 

balanza del lado uruguayo, ya que 

era una necesidad actuar sobre 

ese espacio en el Puente 

Internacional “Libertador General 

San Martín”.  

El Intendente manifestó que ha sido 

motivo de conversación y de reclamos constante de su parte a las 

autoridades competentes, por el arreglo de dicha explanada; 

anteriormente la comuna había dado respuesta realizando tareas de 

bacheo.        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

Fray Bentos / 

Departamento de Deporte. 

Torneo Nacional 3x3 / Copa 110 años de la Comisión 

Nacional de Educación Física. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

Fray Bentos / 

Departamento de Cultura. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

San Javier / 

Intendencia de Río Negro y Municipio de San Javier invitan a 

participar del Concurso “Nuestro Pan”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

Young / 

El Subdirector de Tránsito participó de reunión de trabajo con 

autoridades del Municipio de Young. 

De acuerdo a lo 

informado desde el 

consejo local, en la 

sesión semanal. Se 

recibió al grupo de 

estudiantes del 

Proyecto Uruguay 

Estudia (POE), 

acompañados por 

docentes y por la 

Directora del Liceo N° 

2 “Timbo”, Prof. Rosario 

Apollonia.  

En esta reunión también estuvo el Subdirector de Tránsito, José Luis Obando. 

Los estudiantes presentaron un proyecto que tiene que ver con la seguridad 

vial en la zona del Liceo 2.  

Dicha propuesta se elaboró luego que los alumnos realizaran una encuesta, 

entrevistando a vecinos de la zona para conocer su opinión, sus 

preocupaciones y necesidades. 

El proyecto sugiere la colocación de cebras, semáforos intermitentes, carteles 

de señalización, rampas accesibles, iluminación, despertadores, 

estacionamientos direccionados, entre otras sugerencias. 

Obando recibió el planteamiento, los que se estudiaran con el equipo técnico. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

Young / 

Este sábado 6 se realiza el 1er. Encuentro Deportivo de 

Hándbol, Basquetbol, Rugby y Hockey. 

Participarán los alumnos de las escuelitas del Polideportivo de Paysandú y 

Young. 

La actividad se cumplirá en la explanada de AFE y en el Polideportivo de la 

ciudad de Young, en el horario de 09:00hs a 12:00. 

Esta instancia deportiva es gratuita y para participar se tiene que completar y 

entregar el formulario al docente de deporte. 

Se recuerda que las escuelitas deportivas se enmarcan en un proyecto del 

cual participan Municipio de Young, Intendencia de Río Negro, la Secretaría 

Nacional de Deportes y ANEP. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

Paso de la Cruz / 

Recuperación de espacio verde para construcción de un 

parque. 

En Paso de la Cruz se trabaja en la 

adecuación de un sitio que pueda 

transformarse en un parque para la 

comunidad. 

El mismo está ubicado contiguo a la 

sala velatorio, detrás del salón 

comunal. 

Matías Rodríguez, Subdirector de 

Descentralización informó que en su 

momento se había hecho una división, con entrada independiente y ahora los 

trabajos que se realizan, tienen que ver con la plantación de arbustos, que 

sirvan como separador. Se procede a la construcción de parrilleros, mesas y 

bancos de hormigón que se fabrican en Servicios Municipales de Young, para 

luego ser trasladados. 

Se proyecta además, la plantación de árboles de diferentes especies e 

iluminación del lugar. 

El subdirector destaco la tarea que en ese sentido llevan adelante los 

funcionarios municipales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

Pueblo Grecco / 

Actividades solidarias TELETON en Pueblo Grecco. 

Este sábado 6 de noviembre, Cena Show con actuación de artistas locales. 

Valor del ticket $ 200 

Domingo 7 de noviembre: Mountain Bike 

Inscripciones: 

Menores de 15 años $ 20 

Mayores de 15 años $ 30. 

Campeonato de voleibol. Inscripción por equipo $ 300 

Este domingo 7 de noviembre, en el Centro Comunal, se realizara un 

campeonato de Futbol 7. 

Inscripción: $ 1.000 por equipo. 

1er. premio: un cordero y 5 lts. de vino. 

2º premio: medio cordero y 3 lts. de vino 

3er. premio, medio cordero. 

Información al cel. 099 247 045. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



   

Nuevo Berlín / 

Desde servicios Municipales se desarrollaron diversos trabajos 

en la localidad y el área rural. 

Se realizó corte de pasto sobre 

calle Artigas en toda su 

extensión, al igual que en 

Soriano, ambas paralelas a la 

principal 18 de Julio, también 

otra cuadrilla se encargó del 

mantenimiento en Escuela Nº 

49 El Abrojal, apoyando a 

instituciones educativas no solo en la planta urbana, sino también en la 

zona rural. 

Además, se realizaron limpiezas y acondicionamientos en la cancha de 

arena destinada al campeonato de voley de este próximo sábado 6 de 

noviembre, desde las 17:00 horas, a beneficio de Teletón. 

Desde sanitaria, se continúa trabajando en el recambio de cañerías 

vetustas en la batería de baños contigua a los moteles municipales. 

También en la Senda Peatonal se cumplen tareas de mantenimiento, al 

igual que desde Parques y Jardines en todo el Corredor Lineal de 

avenida Romay. 

Instalación de caños en Nuevo Berlín comenzó a buen ritmo. 

Desde el corralón se vienen 

construyendo caños de 30, con 

el fin de ir instalando en lugares 

donde se han realizado trabajos 

de vialidad. 

Ya un equipo comenzó con la 

instalación de varios, en diversos 

puntos de la comunidad, dando 

respuesta a un tema recurrente en el tiempo, en algunos casos. 

Al tiempo que se continua con la elaboración de los mismos, para 

además de instalar, ir armando un stock. 

 


